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Notiziario di informazione a cura dell’Amministrazione Comunale

Con tenaCIa e passIone
Cari Concittadini,

più volte, dalle pagine del 
notiziario, Vi ho raccontato 

le difficoltà che gli enti locali stan-
no attraversando in questo delicato 
momento storico. Ma stavolta, in 
prossimità del Natale e dell’inizio 
del nuovo anno, desidero parlarVi 
di quanto l’Amministrazione Co-
munale sta facendo, nonostante 
tutto, con tenacia e passione.
Credo che la nostra comunità pos-
sa ritenersi soddisfatta di due in-
terventi che hanno dotato Cerro al 
Lambro di un polo sportivo e di un 
polo sanitario, razionalizzando e 
ottimizzando spazi e risorse. Mi ri-
ferisco, da un lato, al nuovo Centro 
Sportivo inaugurato a ottobre, frut-
to di una lunga e assidua trattativa 
con la società che sta realizzando 
la TEM. Proprio mentre Vi scrivo, 
in questi giorni, gli uffici stanno 
procedendo all’apertura delle bu-
ste con le offerte per la gestione 
della struttura. Ne sono pervenute 

4, segno che ave-
vamo visto giusto 
sulla possibilità 
di affidare la ge-
stione dell’intero 
spazio a un unico 
soggetto tutelan-
do le associazioni 
locali. A ciò ag-
giungiamo l’altro 
importante obiet-
tivo messo a se-
gno nel mese di 
ottobre: la nuova 
pista ciclabile che 
collega Cerro a 
Riozzo.
Dall’altro lato, dicevo, un unico 
luogo nel quale i cittadini potranno 
trovare tutti i servizi sanitari a di-
sposizione: la Farmacia Comuna-
le, gli ambulatori medici e un nuo-
vo servizio prelievi attivo 6 giorni 
su 7, oltre a una serie di medici che 
si alterneranno e completeranno 
l’offerta sul territorio.

Ma il futuro del paese sono i nostri 
giovani che dobbiamo cercare di 
accompagnare il più possibile nel 
percorso di costruzione del senso 
civico. Per tale ragione mi ha fatto 
particolarmente piacere, lo scor-
so mese di novembre, l’incontro 
che abbiamo avuto con il Sindaco 
di Bellinzona che ha sancito i 10 
anni di collaborazione tra la nostra 
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L’ANNO CHE VERRA’: L’AUGURIO PER UN FELICE 2015

Ho provato ad immaginare l’au-
gurio che l’assessore alla Cul-
tura del Comune di Cerro al 

Lambro invierà in occasione del Nata-
le 2114 e del nuovo Anno 2115. Credo 
che potrebbe essere concepito in questa 
maniera.

Cari Concittadini, raramente ci siamo 
affacciati alla prospettiva di un nuovo 
anno con un carico di attese e di spe-
ranze paragonabile a quello attuale: 
ci apprestiamo infatti ad accantonare 
un 2114 di difficoltà immani. Molti di 
voi ricorderanno le vicende di un seco-
lo fà: il nostro paese attraversava una 
crisi economica di portata eccezionale, 
che ne metteva in dubbio la sopravvi-
venza civile e l’autonomia politica. Ri-
cordate? I pensieri di tutti erano volti 
al passato esemplare di un Italia che 
moltissimi anni prima (nel remotissimo 
ventesimo secolo) si era ben distinta 

nel contesto internazionale: eravamo 
la settima potenza economica! Poi a 
seguire, la cattiva politica e la corru-
zione diffusa ne favorirono un declino 
irrimediabile, spezzato tuttavia negli 
anni successivi, e per un significativo 
periodo, da insperati aggiustamenti. 
Giusto un secolo or sono, l’occasione 
di organizzare l’Esposizione Univer-
sale a Milano permise al nostro Paese 
di mostrarsi al mondo in tutto il suo 
splendore accogliente. Giunsero deci-
ne di milioni di visitatori che ebbero 
l’opportunità di vivere l’Italia come 
mai avrebbero sognato: i riscontri 
andarono ben oltre le loro più rosee 
attese. Il beneficio che ne scaturì per 
l’Italia fu enorme: riuscimmo a rimet-
terci in sesto e da quel momento, com-
plici felicissime ed assai coraggiose 
scelte di integrazione europea, tutti 
noi potemmo tirare un sospiro di sol-
lievo. L’integrazione economica, l’ar-

monizzazione fiscale, il passaggio da 
un sistema di debito sovrano a quello 
di debito europeo permisero all’Ita-
lia di accantonare definitivamente le 
assillanti problematiche del deficit di 
bilancio, del debito dello Stato, anche 
del famigerato patto di stabilità. Negli 
anni a venire ci furono importantissi-
me scoperte scientifiche ad ampio rag-
gio. I risvolti delle medesime sono ben 
visibili ancora oggi. L’innalzamento 
della vita media a 148 anni (quasi il 
doppio del secolo scorso), la disponi-
bilità a costo zero di derrate alimen-
tari (il  pianeta Terra del XXII secolo 
riesce a produrre una quantità di cibo 
tale da poter sfamare per multipli tutti 
i propri abitanti, potendo così dire di 
aver accantonato il tragico problema 
della fame nel mondo, deprecabile re-
taggio dell’era dei nostri avi) e di fonti 
energetiche (il progresso tecnologico 
ha permesso l’adozione su scala as-

Scuola Secondaria di I grado con 
il Festival Cinematografico dei ra-
gazzi “Castellinaria”. E’ stata una 
straordinaria occasione che mi ha 
permesso di capire quanto i nostri 
ragazzi, che fanno parte della giu-
ria del Festival, siano apprezzati. 
Tengo in proposito ad esprimere 
il mio più sentito ringraziamento 
ai professori che hanno svolto uno 
splendido lavoro per prepararli a 
vivere al meglio questa bellissima 
esperienza.
Ancora, lo scorso 10 dicembre si 
è insediato il nuovo Consiglio Co-
munale dei ragazzi. Mi fa parti-
colarmente piacere perché ritengo 
sia un utile strumento di coinvol-
gimento dei più giovani verso la 

“cosa pubblica” e la vita del paese 
in generale, oltre che un’occasione, 
per noi Amministratori, per ascol-
tare da vicino le loro riflessioni.
Un altro punto di cui vorrei infor-
marVi in questo editoriale riguarda 
una scelta organizzativa che mira 
a rendere sempre più efficiente 
l’attività degli uffici comunali. Ab-
biamo deciso di attivare una serie 
di collaborazioni con i Comuni di 
Carpiano e San Zenone in modo 
da svolgere, in convenzionamento, 
funzioni associate. La scelta si è 
chiaramente resa necessaria dall’e-
sigenza di generare economie e 
contestualmente migliorare i ser-
vizi resi alla cittadinanza, per af-
frontare in modo adeguato le sfide 

sempre più complesse che attendo-
no gli enti locali nei prossimi anni.
Con tale modalità, già sperimen-
tata con successo da altre realtà, 
rafforzeremo la nostra capacità di 
erogare servizi e fronteggeremo 
con più energia i tagli continui ai 
bilanci comunali. Il tutto a benefi-
cio dei cittadini e senza richiedere 
loro ulteriori sacrifici. 
Con queste premesse, e la voglia 
di “farcela” a superare le difficoltà 
dei piccoli Comuni, auguro di cuo-
re a tutti Voi e alle Vostre famiglie 
di trascorrere un sereno Natale e di 
vivere un felicissimo 2015. Buone 
Feste!!

Il Sindaco
Marco Sassi

www.tecnocasa.it
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soluta di tecnologie sostenibili di pro-
duzione energetica tali da garantire la 
soddisfazione del fabbisogno totale), la 
nuova mobilità delle persone nei cieli 
(fra qualche mese, precisamente il 1° 
maggio 2115 verrà abbattuto il vetu-
sto complesso di infrastrutture chia-
mato TEM, oggi non più necessario) 
sono solo alcuni degli esempi dai quali 
può facilmente desumersi l’impatto 
del progresso tecnologico nel nostro 
tempo. Le nostre case sono tutte acco-
glienti,  straordinariamente comode, 
perfettamente ecologiche,  come mai lo 
sono state. 
Eppure, accantoniamo un 2114 di tota-
le noia e disperazione.
Anche quest’anno non è stato possibile 
celebrare con gioia il Natale. Da anni 
il consumismo è riuscito ad uccidere la 
magia di questa festa attraverso un’o-
perazione di totale snaturamento: se 
pensiamo che è nata negli olezzi e nel 
freddo di una grotta…. Quella storia di 
edificante povertà e di solidale parte-
cipazione accaduta ventidue secoli or 
sono si è trasformata in una sprezzante 
ressa consumistica che è riuscita sola-
mente, fintanto che ha goduto di buo-
na salute, ad escludere coloro i quali 
non hanno mai potuto permettersi la 
partecipazione alla medesima, senza 
peraltro dare autentica soddisfazione 
a coloro che vi hanno partecipato. E’ 
da oltre 10 anni che non si svolge un 
Concerto di Natale: quasi tutti gli arti-
sti hanno esaurito l’ispirazione, vittime 
anche loro di quel materialismo che a 
furia di snobbarli e talvolta umiliarli 
ha fatto loro ritenere che la felicità di-
mori solo nella mente di chi può non 
sottostare ad assillanti  preoccupazioni 
economiche. Quei pochi che sono riu-

sciti a rimanere integri, incorrotti dal 
denaro, non vogliono essere pagati in 
moneta, ma chiedono in cambio un’e-
mozione di pari intensità. Vuoi che 
venga a fare per te un concerto? Bene, 
mi darai in cambio una poesia che 
sappia commuovermi. Vuoi che venga 
ad esporre un quadro per i tuoi con-
cittadini? Bene, chiedo che mi venga 
offerta la fruizione di un arrangiamen-
to mai udito prima di un canto natali-
zio che ho particolarmente a cuore. Se 
vuoi da me un’emozione artistica devi 
potermi ricompensare in pari modo e 
grado, dandomi in cambio un’occasio-
ne per potermi commuovere profonda-
mente dinanzi ad una manifestazione 
del Bello. “Ho un desiderio smisurato 
di commuovere cuore e spirito. Non ho 
più lacrime, e non perché la fonte si sia 
prosciugata a causa di tragiche vicen-
de: si è inaridita a causa del materiali-
smo e dell’indifferenza che ho deciso di 
sposare nella mia vita” mi raccontava 
un poeta svuotato nell’ispirazione e 
dunque irrimediabilmente disperato. Il 
nostro Comune ha oggi a disposizione 
enormi somme da spendere in Cultura, 
ma non riesce a farlo perché oggi il 
denaro non ha più alcun valore pres-
so gli artisti: vogliono e pretendono il 
baratto fra le arti.  La più atroce ma-
lattia dello scorso secolo si chiamava 
cancro, quella dei giorni nostri è deno-
minata tedio di vita. Plagiate dai falsi 
miti del benessere, del consumo, delle 
mode frivole succedutesi negli anni, 
oggi non solo le intelligenze appaiono 
svuotate ma gli animi risultano fiacca-
ti negli entusiasmi, come se non fosse 
possibile ambire più ad alcuna forma 
di felicità. .
Sorge ora questo sospetto: abbiamo 

forse seguito falsi ideali? Eravamo 
bramosi dei soldi dei nostri cugini 
tedeschi, cent’anni fa, ma in realtà 
avremmo dovuto guardare con un sot-
tile velo di invidia la vitalità ed il dina-
mismo culturale, che ancora consente 
loro di aggrapparsi alla speranza della 
sperimentazione almeno episodica del 
Bello (pare tuttavia che i tempi siano 
cambiati anche per loro…).
Chiediamo al nuovo anno di portar-
ci novelle nuove, che poi sono quelle 
remotissime nei tempi: un sussulto di 
gioia, una canto commosso, un’ebbra 
sensazione. 
Oggi ne abbiamo disperato bisogno. 
La fonte della commozione profonda 
va nutrita di lacrime eterne. 

Carissimi Concittadini, oggi più che 
mai abbiamo il dovere di domandar-
ci cosa sia giusto seguire per il nostro 
futuro. Non sottovalutiamo l’esigenza 
dell’Arte e della Cultura: potremmo 
pagare molto cara in un futuro neanche 
troppo lontano la nostra disaffezione. 
Cominciamo sin d’ora, prima che sia 
troppo tardi, questa necessaria inver-
sione di rotta: sostenendo gli operatori 
di Cultura, gratificandoli con una gene-
rosa partecipazione e favorendo nuove 
proposte con entusiasmo e fiducia.
Il mio augurio è di vedere Voi tutti, ca-
rissimi Concittadini, alle magnifiche 
iniziative proposte dalla nostra comu-
nità. Ne usciremo più solidi nello spiri-
to e capaci di agire nel quotidiano con 
più efficaci strumenti.
I miei migliori auguri perché il 2015 
sancisca una definitiva svolta degli ani-
mi.Un caro saluto.

Il Vicesindaco
Gianluca Di Cesare
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CELEBRAZIONE 4 NOVEMBRE

Dopo la Santa Messa celebrata 
presso la Chiesa di Cerro, ac-
compagnati dal Corpo Musi-

cale Giuseppe Verdi di Cerro il corteo 
si è portato al parco dei Caduti dove, 
alla presenza di un gran numero di 
concittadini, si è svolta la consueta 
Commemorazione del 4 Novembre. 
Come avviene da anni hanno parte-

cipato i bambini della Scuola Prima-
ria di Riozzo che, diretti dal maestro 
Cesare Ceo hanno effettuato alcuni 
canti e hanno deposto fiori ai piedi del 
monumento ai caduti. Una presenza 
significativa, soprattutto se accostata 
ai pochi anziani che hanno conosciu-
to direttamente la guerra e che sono 
sempre presenti. Hanno partecipato 

anche i Sindaci del Consiglio Comu-
nale dei Ragazzi della Scuola Primaria 
Alice Viscardi e della Scuola Seconda-
ria Federico Di Maio. Una presenza 
gradita che ha ulteriormente arric-
chito la giornata, dando loro la pos-
sibilita’ di presentarsi alla cittadinan-
za. Alla presenza del Corpo Musicale 
Giuseppe Verdi, della Protezione Civi-

le e di tante persone che hanno voluto 
manifestare la propria presenza sono 
intervenuti il Presidente della locale 
sezione dell’Associazione Combattenti 
e Reduci Albino Mainardi e il Sindaco 
Marco Sassi. Al termine la preghiera 
per i caduti da parte di don Antonello.
Un momento sempre molto sentito e 
partecipato.
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Anche quest’anno i ragazzi del-
la Scuola Secondaria di Cerro 
hanno partecipato al Festi-

val Castellinaria di Bellinzona (CH), 
svoltosi dal 15 al 22 novembre.
Da 10 anni i nostri ragazzi hanno l’oc-
casione di vedere i film dedicati a loro 
e vivere tutte le attività collaterali le-
gate a questo evento di risonanza in-
ternazionale. 
Gli alunni delle classi prime e seconde 
si sono recati in Svizzera per un’usci-
ta didattica di un giorno; hanno assi-
stito in mattinata alla proiezione di un 
film e nel pomeriggio hanno visitato 
il centro storico della città, patrimonio 
Unesco. 
Ma non solo: 4 alunne delle classi ter-
ze hanno fatto parte della giuria del 
Festival, nel Concorso 6-15: hanno 
trascorso l’intera settimana a Bellin-
zona insieme alla Prof.ssa Oliveri, ve-
dendo e valutando i film in concorso, 
per attribuire gli ambiti premi, parte-
cipando attivamente alla realizzazione 
di questa importante manifestazione. 
C’è anche un’altra iniziativa da evi-
denziare: quest’anno i 5 spot di pub-

blicità progresso, realizzati a marzo 
2014 dai ragazzi delle terze sul tema 
“I pericoli del web”, sono stati proiet-
tati a Bellinzona sabato 22 Novem-
bre, durante gli eventi di chiusura del 
Festival. Questo è un grande risulta-
to, oltre al fatto che saranno diffusi 
nei vari ambiti scolastici del Canton 
Ticino, perché apprezzati per la loro 
forza comunicativa e valorizzati an-
che come strumento di riflessione. La 
nostra scuola ha il privilegio di essere 
unica sede italiana per la sezione del 
Festival denominata “Castellinaria - 
Fuori le mura”, che permette di avere 
in visione a scuola i film del concorso.

Come riconoscimento alla collabora-
zione proficua che ci lega ormai da 
tanti anni, la Presidenza del Festival 
ha organizzato un incontro fra le mu-
nicipalità di Bellinzona e di Cerro che 
si è svolto sabato 22 novembre a Bel-
linzona; hanno partecipato il Sinda-
co Mario Branda,  e l’Assessore alla 
Cultura, Scuola e Giovani Roberto 
Malacrida, il Sindaco Marco Sassi e 
l’Assessore alla Pubblica Istruzione 
Milena Rossignani, la Professoressa 
Sacchetti e la prof.Oliveri, oltre al 
Presidente e Vicepresidente di Ca-
stellinaria. Un bellissimo incontro per 
sancire una splendida amicizia, che 
conferma la valenza di una collabo-
razione decennale tra il festival e la 
nostra Scuola. 
L’ennesima conferma che i nostri ra-
gazzi che fanno parte della giuria, an-
che quest’anno hanno fatto un lavoro 
egregio dimostrandosi ampiamente 
all’altezza del ruolo. Frutto dell’ot-
timo lavoro di preparazione fatto dai 
docenti e segno tangibile della qualità 
della nostra Scuola. Con l’appunta-
mento al prossimo anno.

BELLINZONA: 10 ANNI DI COLLABORAZIONE
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LARGO AI GIOVANI: ECCO IL NUOVO CONSIGLIO 
COMUNALE DEI RAGAZZI

Lo scorso 10 dicembre in un’Aula 
Consiliare stranamente gremita 
soprattutto di bambini e ragazzi si 

è insediato il Consiglio Comunale delle 
Ragazze de dei Ragazzi. Per la Scuola 
Primaria con il Sindaco Alice Viscardi e 
per la Scuola Secondaria con il Sindaco 
Federico Di Maio. Alla presenza del Con-
siglio Comunale, i due Sindaci dei ragaz-
zi hanno elencato i componenti delle loro 
“squadre” e hanno portato all’attenzio-
ne degli adulti una serie di richieste ben 
precise e motivate che sono sembrate da 
subito frutto di riflessioni e di un lavoro 
attento e puntuale. Un ottimo inizio per 
un percorso che, per la prima volta,  mette 
a confronto i ragazzi con gli adulti.
L’Assessore Rossignani ha spiegato le 
motivazioni che a partire dall’anno scorso 
ci hanno spronati a lavorare per definire il 
percorso utile ad insediare nel nostro Co-
mune il Consiglio Comunale dei Ragazzi, 
ringraziando la Scuola e gli insegnanti 
per la disponibilità da subito dimostrata e 
il Consiglio Comunale che ha approvato 
all’unanimità tale progetto dimostrando 
di condividerlo pienamente. Alice Viscar-
di si è quindi presentata e ha elencato una 
serie di richieste (sarebbe utile avere una 
stampante per ogni classe, curare meglio 
lo spazio esterno della scuola, sistemare 
un bagno e prevedere una sala relax per 
la lettura, aggiustare la rete del giardino e 

altre puntuali osservazioni).
Federico Di Maio ha evidenziato alcune 
problematiche della Scuola e dei Parchi 
(sistemazione del laboratorio linguistico, 
raccolta fondi per la scuola, illuminare e 
pulire i parchi e aggiungere un canestro a 
Riozzo). Ha poi passato la parola a Simo-
ne Zacchetti Vicesindaco per affrontare i 
problemi relativi all’illuminazione pub-
blica e ai rifiuti.
Al termine il Sindaco Marco Sassi ha 
espresso piena soddisfazione per l’obiet-
tivo raggiunto e ha auspicato che tra i ra-
gazzi che si sono messi in gioco in tale 
progetto ci siano i futuri amministratori 
di Cerro. Persone disponibili che magari 
anche grazie alla bella esperienza che fa-
ranno in quest’anno, si spendano in futu-
ro per il proprio territorio. Con l’invito a 
sentire sempre il Comune “la casa di tutti” 
e ad essere sempre portatori di idee, as-
sicurando da parte dell’Amministrazione 
il massimo impegno ad ascoltare la loro 
voce e ad essere attenta alle sollecitazioni 
che faranno pervenire. Un bel momento 
per la nostra Comunità che oggi è più ricca 
grazie alla presenza di questo organismo 
che sarà affiancato da una commissione 
coordinata dall’Assessore Rossignani, dai 
consiglieri Mauro Pisati e Giovanna Mi-
noia e da insegnanti e genitori. 
Buon lavoro!

CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI 
DELLA SCUOLA PRIMARIA

VISCARDI ALICE Sindaco
CISANI  RICCARDO 
DI GIULI  GIORGIA 
AGOSTI  MATTIA 
PRIMAVORI LETIZIA 
PAUDICE  GIORGIO 
GADIA  ANITA 
CASELLI  DANILO 
COPPOLA GRETA 
PASQUA  VERA 
MAFFEI  BEATRICE
BARZAGHI ALICE 
CLARISA J AKU 
GIALLELLA DENISE 
TORREGROSSA GIADA 
RE  VIRGINIA 
PISATI  ALESSIO 
CANNAS  ANDREA 
FORMENTIN LUCA 
ALBERGANTE ELENA 

CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI 
DELLA SCUOLA SECONDARIA

DI MAIO  FEDERICO      Sindaco
ZACCHETTI SIMONE      Vicesindaco
PECORA  MATTEO 
CORTELLAZZI SIMONE 
PRICOCO  SIMONE 
TASSARA  JUAN 
ROBU  FLOREA 
BORGHI  ALICE 
BESTAZZA CHRISTIAN 
PRIMAVORI FEDERICO 
QUARTIERI SIMONE 
TIRELLI  SOFIA 
VENDER  LORENZO 
FERRANTI DIANA 
QUISPE  JUAN CARLOS 
PANELLA  IRENE 
MANDELLI ANDREA 
COTTONARO ANTONIO 
HADAR  KALED 
MAFFEIS  EVELIN 
COMPARIN LAURA 
NASSO  MATTEO 
FERRARI  LAURA 
VERTULLO FILIPPO 
LONGO  ARIANNA 
GANDELLI MATTEO 
CASANOVA FILIPPO 
MOHAMED NUR 
SIVELLI  ALICE 
TENCHIRI ALESSANDRO 
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NUOVI AMBULATORI MEDICI E 
SERVIZIO PRELIEVI

AL VIA ALCUNI 
IMPORTANTI 

LAVORI

Dal mese di dicembre sono 
stati spostati nella palazzina 
che da giugno ospita la nuova 

Farmacia Comunale anche gli ambu-
latori medici e il servizio prelievi. Ab-
biamo così accentrato i servizi sanitari 
ammodernando gli spazi (soprattutto 
per la parte dedicata alla pediatra di 
base) e ampliando l’offerta. Stiamo 
infatti definendo un accordo con una 
azienda del settore per rendere gior-
naliero il servizio prelievi attualmente 
fornito un giorno solo alla settimana 

e ampliando l’offerta medica e di ria-
bilitazione oggi non presente. Stiamo 
quindi lavorando per definire l’accor-
do che prenderà il via dopo le vacanze 
di Natale. Sarà nostra cura pubbliciz-
zare i servizi e che verranno offerti 
con tutti i necessari dettagli. 
La Farmacia Comunale, ormai diven-
tata punto di riferimento per i cittadini 
Cerresi, dopo un primo semestre di 
lavoro ha raggiunto ottimi obiettivi 
e continua con le proprie offerte e la 
professionalità dei dipendenti.

Dopo gli assestamenti di 
bilancio dello scorso 29 
novembre e alla luce del-

le ultime indicazioni regionali in 
materia di Patto di Stabilità sono 
stati avviati alcuni lavori riman-
dati in base alle difficoltà eco-
nomiche ma resosi necessari da 
tempo. Il primo intervento effet-
tuato nei giorni scorsi ha visto un 
capillare ripristino del manto stra-
dale compromesso dalle abbon-
danti piogge. Rimandato a lungo, 
mette in sicurezza le nostre strade 
comunali.
Il secondo intervento altrettanto 
necessario riguarderà una prima 
massiccia opera di potature di 
alberi. Anche questo intervento 
era stato rimandato diverse volte 
e alla luce del maltempo e degli 
eventi straordinari sempre più 
frequenti non poteva più essere 
rimandati.
Da ultimo stiamo avviando i lavo-
ri di illuminazione della via Ba-
scapè a Cerro nel tratto che cor-
re dietro la nuova Farmacia fino 
ad oggi completamente al buio e 
sollecitati dai residenti e da quan-
ti la utilizzano quotidianamente. 
Inoltre verranno recuperati i pali 
della luce che illuminavano nel 
tratto vicino al Campo Sportivo la 
vecchia pista ciclabile e verranno 
posizionati sulla nuova Pista, pre-
vedendo anche l’illuminazione 
del sottopasso.
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INAUGURAZIONE NUOVO CENTRO SPORTIVO “UGO GUAZZELLI”

Lo scorso 11 ottobre si è svolta la cerimonia 
di inaugurazione del nuovo Centro Sporti-
vo realizzato da Tem quale compensazione 

per l’abbattimento del vecchio impianto interfe-
rente con il tracciato della nuova Tangenziale.
Alla presenza dell’Assessore Regionale allo Sport 
Antonio Rossi, del presidente del Coni Lombar-
dia Pierluigi Marzorati e delle glorie del calcio 
italiano Giovanni Lodetti, Massimo Brambati, 
Alessandro Scanziani e Carlo Muraro, si è svolta 
la manifestazione che ha visto una grande parte-

cipazione di cittadini di Cerro e dell’intero circon-
dario. I ragazzi e le ragazze della Riozzese, i bambini 
dell’ASO e alcuni esponenti del Volley Riozzo hanno 
rallegrato la mattinata, e hanno ricevuto in dono 2 
defibrillatori che rimarranno a disposizione all’in-
terno del Centro appena inaugurato. Al termine si 
è svolto uno splendido buffet offerto dalle ditte che 
hanno realizzato l’opera.
Investimento di quasi 5 milioni di euro, 2 campi da 
calcio di cui uno in sintetico per gli allenamenti, tri-

buna da quasi 500 posti, l’Amministra-
zione ha avviato la procedura di con-
cessione degli spazi sportivi (compresi 
il Palazzetto e i due vecchi campetti) 
che si sta svolgendo in questi giorni. 4 
partecipanti si stanno contendendo la 
gestione degli spazi che avrà decorrenza 
1 gennaio. Spazi fruibili, servizi e nuove 
attività per ampliare l’offerta sportiva in 
essere, creare un centro di aggregazione 
e abbattere i costi che fino ad oggi grava-
vano sull’Amministrazione Comunale.

www.cavallaristiledue.com
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INAUGURAZIONE NUOVA PISTA CICLABILE

Si e’ svolta lo scorso 12 ottobre l’inaugurazione 
della nuova Pista Ciclabile. Un serpentone di 
biciclette ha preso il via dal Parco di Cerro e 

si è fermato all’inizio della Pista Ciclabile. Il Sin-
daco ha tagliato il nastro e i Parroci don Umberto 
e don Antonello hanno benedetto la nuova Pista.

Magistralmente guidati dalla Protezione Civile, 
siamo poi giunti al nuovo Centro Sportivo dove 
ci attendevano alcuni angeli della nostra associa-
zione Argentovivo che avevano preparato pane e 
nutella per tutti i presenti.

Ogni partecipante ha poi ritirato un biglietto con 
un numero e sono stati estratti diversi premi.

A tutti sono stati consegnati gadget e omaggi.
Una bella festa per tutti i partecipanti che hanno 
potuto apprezzare il nuovo tragitto della pista ci-
clabile, con pendenze piu’ lievi rispetto alla pre-
cedente e un attraversamento in totale sicurezza. 
Caratteristiche che da subito sono state apprezza-
te e l’hanno resa piu’ fruibile da pedoni, ciclisti e 
sportivi.
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CACCIA AGLI SPRECHI: IL GRUPPO CAP Dà IL VIA ALLA 
CAMPAGNA PER RIDURRE I CONSUMI IDRICI DEI COMUNI

Prende avvio, con una lettera invia-
ta dal presidente del Gruppo CAP 
Alessandro Russo ai sindaci dei 

Comuni serviti, la campagna “Caccia agli 
sprechi”: “abbiamo intenzione di avviare 
una vera e propria caccia, una ricerca cioè 
delle situazioni in cui la risorsa idrica vie-
ne sprecata, persa o consumata inutilmen-
te. In concreto, si tratta di un piano di con-
trolli sull’utilizzo dell’acqua, mirato alla 
riduzione dei consumi, con conseguente 
riduzione dei costi in bolletta”.Il piano si 
applica alle utenze comunali, attraverso 
tre fasi di lavoro: la prima fase prevede 
la corretta classificazione delle utenze. Si 
chiede ai Comuni di aggiornare la tipolo-
gia delle utenze, per garantire la corretta 
applicazione delle tariffe previste per sedi 
comunali, uso civile o irriguo, centri spor-
tivi, palestre, fontane ecc..
La seconda fase ha l’obiettivo di indivi-
duare le situazioni di anomalia: confron-
tando le informazioni ricevute con lo sto-
rico dei consumi, verranno identificate le 
situazioni che risultano oltre la media, o 
comunque anomale rispetto alla tipolo-
gia d’uso.Infine – terza fase – si effettua-

no sopralluoghi congiunti fra Comune e 
Gruppo CAP, per accertare le cause del 
consumo anomalo e identificare eventuali 
dispersioni idriche, così da poter interve-
nire per la soluzione.
“Come Gruppo CAP – prosegue Russo 
– siamo sempre stati molto sensibili alle 
tematiche del risparmio e dell’utilizzo ra-
zionale dell’acqua, e abbiamo promosso, 
sostenuto e realizzato diverse iniziative 

per evitare ogni genere di spreco, come le 
attività di educazione ambientale o i pozzi 
di prima falda per irrigare campi sportivi 
e aree verdi. Il progetto Caccia agli spre-
chi è un ulteriore passo in questa direzio-
ne, che ha in più un obiettivo importante, 
soprattutto in questi tempi di crisi: con-
sentire alle Amministrazioni comunali di 
risparmiare sui costi delle bollette”. 
Anche con questa attività il Gruppo CAP 
continua a svolgere la propria funzione 
anticiclica, mettendo in campo attività a 
favore dei Comuni per garantire ai pro-
pri azionisti risparmi importanti, in un 
momento di grande difficoltà economica 
per gli Enti Locali. “Il ruolo delle aziende 
pubbliche è particolarmente importante 
in questo momento di crisi economica - 
conclude Russo - per noi è fondamentale 
garantire gli investimenti necessari al set-
tore idrico, offrire ai cittadini un servizio 
di qualità e contemporaneamente andare 
incontro ai nostri azionisti, cioè i Comuni, 
mettendo in campo attività che sappiano 
unire la possibilità di produrre risparmi in 
termini economici con la tutela della ri-
sorsa idrica”.  

www.larestaurapersiane.it
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INIZIATIVE CULTURALI GENNAIO 2015
MARC ChAGALL 
15 GENNAIO 2015
Palazzo Reale di Milano - giove-
dì 15 gennaio 2015 – ore 21.00, 
mostra di Marc Chagall, la più 
grande retrospettiva mai dedica-
ta in Italia al pittore russo.
Costo comprensivo di pullman: 
Euro 16,90 (con visita guida-
ta). Iscrizioni in Biblioteca tel. 
02/98232036 o presso l’Ufficio 
Cultura (02.98204045 – cul-
tura@comune.cerroallambro.
mi.it)

CERtOSA DI GAREGNA-
NO – 1 FEBBRAIO 2015
Costo comprensivo di pullman: 
Euro 13,00 con visita guidata a 
cura del dott. Carmine Picariel-
lo. Iscrizioni in Biblioteca tel. 
02/98232036 o presso l’Ufficio 
Cultura (02.98204045 – cul-
tura@comune.cerroallambro.
mi.it)
Fondata il 19 settembre 1349 
da Giovanni Visconti, vescovo 
e signore della città, la certo-
sa di Garegnano ebbe l’onore, 
nell’estate del1357, di ospita-
re anche Francesco Petrarca. Il 
complesso merita una visita per 
i preziosi affreschi che contiene: 
opere di Simone Peterzano, ma-
estro di Caravaggio, e di Danie-
le Crespi, che li dipinsero tra il 
Cinquecento ed il Seicento. Gli 
affreschi sono veri capolavori, 
tanto che la Certosa fu chiama-
ta, la “Cappella Sistina di Mila-
no

VENERDI’ 9 GENNAIO 2015
ORE 21 – CENtRO CIVICO
Presentazione del libro
“Il volo felice 
della cicogna Nilou”
di Guido Conti
Una fiaba che i grandi leggeran-
no ai piccoli e i piccoli legge-
ranno ai grandi.
Editore Rizzoli

MERCOLEDI’ 28 GENNAIO 
2015
GIORNO DELLA MEMO-
RIA
ORE 21 – CENtRO CIVICO
Concerto dell’Accademia 
Viscontea
“Il violino della speranza”. 
M° Giancarlo Padovan

CINEFORUM
Venerdì 16 Gennaio 2015 
ore 21:
Grand Budapest Hotel - Regia 
di Wes Anderson (2014)
a cura di Andrea Pellegrini

APPUNtI DI VIAGGIO
Venerdì 23 gennaio 2015 ore 21
Il sentiero per Compostela – 
Albino Vaccarossa
a cura di Sergio Giacconi

CANtIERE SAPERE
Venerdì 30 gennaio 2015 ore 21
Per ricordare la Giornata della 
Memoria,
“La musica nei campi di 
concentramento Nazisti”
a cura di Gianluca di Cesare

www.derichbourgitalia.it
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DM 28  dicembre 2012
Ministero dello  sviluppo  eco-
nomico. Il decreto disciplina 

l’incentivazione di interventi di pic-
cole dimensioni per la produzione di 
energia ter- mica da fonti rinnovabili 
e mette  a disposizione dei soggetti  
privati 700 milioni di euro annui cu-
mulati.
INtERVENtI  INCENtIVAtI
Possono accedere agli incentivi i sog-
getti  privati, intesi  come persone  fi-
siche,  condomini e  soggetti titolari di 
reddito di impresa o di reddito agrario, 
che realizzano interventi di:
a) sostituzione  di impianti di clima-
tizzazione inver- nale esistenti  con 
impianti di climatizzazione in- vernale 
dotati di pompe di calore, elettriche  o 
a gas,  utilizzanti energia  aerotermica,  
geotermica o idrotermica;
b) sostituzione  di impianti di climatiz-
zazione inver- nale in edifici esistenti,  
o di riscaldamento di ser- re esistenti  
e fabbricati rurali esistenti,  alimenta- 
ti a biomassa, a carbone, a olio com-
bustibile o a gasolio, con impianti di 
climatizzazione invernale alimentati a 
biomassa;
c) installazione di collettori solari ter-
mici, anche ab- binati a sistemi di solar 
cooling;
d) sostituzione  di scaldacqua elettrici  
con scaldacqua a pompa di calore.
Gli  interventi  sono  incentivati  in rate  
annuali co- stanti  per una durata pari a 
2  o 5  anni a seconda dell’intervento. 
Se l’ammontare totale dell’incentivo
è non superiore a € 600  il GSE cor-
risponde l’incen- tivo in un’unica 
annualità. Nel caso di più interventi 
eseguiti  contestualmente,  l’ammon-
tare dell’incenti- vo è pari alla somma 
degli incentivi relativi ai singoli in-
terventi. Gli interventi accedono agli 
incentivi del Conto  Termico limitata-
mente alla quota eccedente quella ne-
cessaria  per il rispetto degli obblighi 
di in- tegrazione delle fonti rinnovabili 
negli edifici di nuo- va costruzione e 
negli edifici esistenti  sottoposti  a ri-
strutturazione rilevante, previsti dal 
D.Lgs. 28/11 e necessari per il rilascio  
del titolo edilizio.
MODALItA’ DI RIChIEStA DE-
GLI INCENtIVI
Il  soggetto   responsabile  (colui che  
ha  sostenuto le spese  per l’intervento 
e che richiede l’incentivo) deve  pre-
sentare   domanda al  GSE, utilizzan-

do la scheda-domanda  disponibile sul  
portale  Internet del GSE, entro sessan-
ta  giorni dalla data di ultima- zione dei 
lavori. Attraverso  la scheda-domanda 
e seguendo le istruzioni che sono spe-
cificate  nelle Regole Applicative del 
GSE, il soggetto  responsabi- le for-
nisce informazioni sull’intervento e 
sull’immo- bile su cui l’intervento è 
realizzato, predisponendo adeguata 
documentazione comprovante le di-
chia- razioni rilasciate. Questa docu-
mentazione potrà essere  richiesta dal 
GSE in formato cartaceo  o elet- troni-
co contestualmente   alla presentazio-
ne della scheda-domanda o, successi-
vamente,  per i previsti controlli. Con 
riferimento  al singolo edificio, unità 
immobiliare, fabbricato  rurale o serra, 
per gli inter- venti di sostituzione  di 
impianti di climatizzazione inverna-
le esistenti  con impianti di climatiz-
zazione invernale dotati di pompa di 
calore o generatori di calore alimentati 
a biomasse con potenza termica nomi-
nale complessiva superiore a 500 kW 
e fino a
1 MW, il Decreto prevede che il sog-
getto  responsa-
bile debba presentare  al GSE una ri-
chiesta di iscri- zione ad appositi re-
gistri informatici. Per gli impian- ti 
soggetti  a registro è previsto un con-
tingente  di spesa annua fino a 23  mln 
di euro.
CUMULABILItA’
L’incentivo può essere   assegnato   
esclusivamente agli interventi  che non 
accedono  ad altri incentivi statali, ad 
eccezione dei fondi di garanzia, dei 
fondi di rotazione e dei contributi in 
conto interesse.
Nei casi  di interventi  beneficiari  di 
altri incentivi non statali cumulabili, 
l’incentivo è attribuibile nel rispetto  
della normativa comunitaria e  nazio-
nale vigente.
DIAGNOSI E CERtIFICAZIONE 
ENERGEtICA
Ad eccezione  degli interventi di sosti-
tuzione  degli scaldabagno elettrici, se 
l’intervento è realizzato su edifici con 
impianti di riscaldamento di potenza 

no- minale totale  del focolare mag-
giori o uguali a 100 kW, le richieste di 
incentivo devono essere  correda- te da 
diagnosi energetica  precedente  l’in-
tervento e da certificazione energetica 
successiva.
Le spese  sostenute  per la diagnosi e 
certificazione energetica  necessarie  
per la richiesta dell’incentivo sono in-
centivate nella misura del 50%.
CRItERI DI AMMISSIBILItA’ E 
CALCOLO DEGLI INCENtIVI
Per la verifica dei criteri di ammissi-
bilità degli in- terventi  agli incentivi 
e per le procedure di calcolo degli in-
centivi previsti per ciascuna tipologia 
di in- tervento  si rimanda alle Regole 
Applicative pubbli- cate sul sito del 
GSE.

IL CONTO TERMICO
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www.falqui.it

